

## 02-02-2008. Carnaval 2008 en Mengíbar. Pasacalles

El día 2 de Febrero y rememorando el carnaval en nuestro pueblo, tuvo lugar el Pasacalles, del hay que apuntar que estuvo a punto de desaparecer y que hace pocos años y de la mano de la anterior Concejala de Festejos Ángeles López , volvió a resurgir. Primero con el Pasacalles al que los dos últimos años de añadieron las Carrozas de Carnaval , que por cierto este año y salvo el Grupo de Teatro Getsemaní, al que nunca se le agradecerá lo suficiente su participación y colaboración en todos los actos, pues simplemente han desaparecido.

Con una tarde magnifica, en cuanto a temperatura y sol, fueron muchísimos los niños, y poquísimos los mayores, que se vistieron de "Mascara", como siempre se ha denominado en nuestro pueblo.

Es una verdadera pena que el carnaval se pierda en la calle y se haya trasladado a las discotecas, pero esto es un hecho prácticamente irreversible del que posiblemente no se pueda culpar a nadie pues, las tradiciones no se pueden mantener a base de premios, si acaso culpar al propio enfoque que la sociedad ha dado a esta fiesta.....

Os dejo vídeo y fotografías, que a pesar de la dificultad de este año para, en especial en la Plaza de la Constitución, poder hacerlas, pues la pasarela este año se ha cambiado a la propia Plaza y dificultaba enormemente la visión de los niños pasando, hemos podido realizar.

Quiero recordaros que los usuarios registrados pueden descargar fotografías.

Si aún no estáis registrados, hacerlo.

FOTOS VÍDEO